

Un débat à Cuba sur les effets du blocus américain (+Photos)



La Havane, 7 juillet (RHC) Des organisations de la société civile cubaine ont débattu aujourd'hui ici de l'impact du blocus économique, financier et commercial des États-Unis sur divers domaines de la vie quotidienne sur l'île.

Photos : FotosPL : Panchito González

Lors d'une rencontre à l'Association Cubaine des Nations Unies, le professeur et chercheur de l'Institut d'Oncologie Lorenzo Anasagasti a expliqué que pour cette branche, la participation aux essais cliniques internationaux est essentielle, C'est la meilleure stratégie pour soigner un patient cancéreux.

Toutefois, a-t-il souligné, Washington empêche la participation de l'île à ces essais, ainsi que l'achat de médicaments spécifiques ou novateurs et les échanges éducatifs.



Pour sa part, Geudis Vega, représentant de l'Association nationale des aveugles, a expliqué que la politique hostile empêche les enfants et les adolescents handicapés de bénéficier d'une éducation de qualité et inclusive.

Il a également indiqué que le blocus entrave l'accès à l'emploi pour cette communauté et l'obtention de médicaments qui «minimisent les effets qui nous placent dans cette situation de handicap».

«Le blocus, avec ses mesures cruelles et injustes, empêche les personnes handicapées de Cuba d'exercer leurs droits sur un pied d'égalité avec le reste de la société», a-t-il souligné.



De son côté, le président de la Société cubaine de cardiologie, le docteur Eduardo Rivas, a indiqué que les maladies cardiovasculaires constituent la première cause de décès sur l'île depuis plus de 60 ans.

C'est pourquoi, a-t-il précisé, le gouvernement cubain et les organismes de santé publique déploient des efforts considérables pour tenter d'inverser les taux de mortalité et de morbidité des maladies cardiovasculaires.

Cependant, les États-Unis font obstacle à l'obtention de médicaments pour traiter les maladies associées à cette branche, ce qui entraîne une détérioration de la qualité de vie des patients.

De son côté, Le président de la Fédération culinaire de Cuba, Eddy Fernandez, a souligné que le siège économique affecte considérablement l'achat et la vente de nourriture dans la nation caribéenne.

Pour obtenir des produits, a-t-il ajouté, les fonctionnaires de l'île doivent se rendre dans des pays tiers et les obtenir à des prix élevés. Cette situation a également un impact négatif sur la santé nutritionnelle de la population, a-t-il souligné.

Le président de l'Association des pédagogues de Cuba, Gilberto Garcia, a quant à lui expliqué que le siège économique affecte l'importation de ressources pour améliorer la qualité de l'éducation, l'échange scientifique avec les enseignants américains, le financement de projets collaboratifs avec d'autres nations

et les activités récréatives et sportives des enfants, des adolescents et des personnes âgées. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292895-un-debat-a-cuba-sur-les-effets-du-blocus-americain-photos>



Radio Habana Cuba